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lichen Begleitung eines Konzeptes zur bewegten Schule 

Summary 

In the different German federal states there are various concepts focusing on 
movement during a complete school day. These concepts can be summarized 
by the term school in motion. With regards to content-related organization 
there are numerous materials. However, the scientific monitoring happens ra-
ther in extras. For this reason the article provides a set of research designs on 
the project school in motion in Saxony. The article is less focused on the re-
sults but more on the research methods.  

Zusammenfassung 

Es gibt in den einzelnen Bundesländern der BRD unterschiedliche Konzepte 
mit mehr Bewegungsorientierung im gesamten Schulalltag, die sich unter dem 
Oberbegriff Bewegte Schule zusammenfassen lassen. Zur inhaltlichen Gestal-
tung liegt eine Vielzahl an Materialien vor, die wissenschaftliche Begleitung der 
Projekte erfolgt eher aspekthaft. Aus diesem Grund wird im Beitrag eine Zu-
sammenstellung der Forschungsmethodik zum konkreten Projekt der beweg-
ten Schule in Sachsen vorgenommen. Im Mittelpunkt dieser Darlegungen ste-
hen dabei weniger die Ergebnisse, sondern vielmehr die entsprechend der 
Ziele eingesetzten Untersuchungsverfahren.  
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